



Stand April 2013

1. Verantwortung

Die Eni Schmiertechnik GmbH bekennt sich zum Schutz der Mitarbeiter und der Umwelt im Arbeitsprozess. Grundlage hierfür ist die Beachtung der einschlägigen Gesetze, Verordnungen und Richtlinien aus dem Bereich HSE. Neben diesen Forderungen werden zusätzliche Vorgaben aus dem Konzern berücksichtigt. Zur Ermittlung, Einführung und Kontrolle von Maßnahmen und Verbesserungen sowie zur Festlegung von Präventionsmaßnahmen ist ein Umweltschutz- und Arbeitsschutzmanagement in das bestehende Managementsystem integriert worden und wird durch die bestehende Zertifizierung dokumentiert.

2. Ziele

Wir setzen uns anspruchsvolle Ziele und sind bestrebt, auch unsere Geschäftspartner zu sensibilisieren, ebenfalls wirksame Regeln für den Gesundheits- und Umweltschutz einzuführen. Für den sicheren Umgang mit unseren Produkten geben wir den Anwendern alle erforderlichen Informationen für Transport, Lagerung und Einsatz sowie für eine ordnungsgemäße Entsorgung.

3. Mitarbeiter

Ein verantwortungsvolles Handeln der Mitarbeiter setzt eine kontinuierliche Förderung des Bewusstseins für die Sicherheit, den Gesundheits- und Umweltschutz voraus. Erforderliche Aus- und Weiterbildungsmaßnahmen werden geplant, realisiert und bewertet. Alle Mitarbeiter sind über den Kontinuierlichen Verbesserungsprozess (KVP) aktiv eingebunden.

4. Sonderbeauftragte

Prozesse innerhalb der Organisation werden so gestaltet, dass ein Maximum an Sicherheit gewährleistet ist. Zur Aufrechterhaltung des Managementsystems ist durch die Geschäftsführung ein Umweltbeauftragter sowie eine Sicherheitsfachkraft benannt und allen Mitarbeitern namentlich bekannt gegeben worden.

5. Verpflichtung

Die Beachtung der Arbeitssicherheit, des Gesundheits- und Umweltschutzes sind wesentliche Voraussetzungen für den wirtschaftlichen Erfolg des Unternehmens. Deshalb ist jeder Mitarbeiter und Partner aufgefordert, erkannte sowie potenzielle Mängel zu benennen bzw. unmittelbar zu beseitigen bevor es zu einem Schadensereignis kommt.

6. Kommunikation

Das Unternehmen verpflichtet sich zu einer offenen Informationspolitik gegenüber den Mitarbeitern und anderen interessierten Parteien, um das Verständnis für die HSE Belange und deren Auswirkungen zu wecken bzw. zu verbessern.

Wir verpflichten uns, diese HSE Politik aktiv umzusetzen.

Operative Geschäftsführung

Holger Käseberg